

Ibagué, 7 de noviembre de 2024

Comunicado de prensa 2434

Conductor de Ibagué fue capturado por agredir a dos agentes de tránsito

El sujeto, quien habría atropellado a un motociclista, reaccionó violentamente luego de ser requerido por los funcionarios.

Las autoridades de tránsito reportaron un acto de violencia, este miércoles, sobre las 1:10 de tarde en la avenida Pedro Tafur.

Así lo confirmó Ricardo Fabián Rodríguez, secretario de Movilidad, quién manifestó que dos agentes fueron agredidos de forma física y verbal, luego de que los funcionarios hicieran el requerimiento a un joven que conducía un vehículo y arrollara a un motociclista.

“De dicho altercado se presentan las lesiones a los funcionarios, quienes fueron trasladados a un centro asistencial, donde están recibiendo asistencia médica”, indicó Rodríguez

Gracias a la Policía, fue capturado el sujeto en el lugar de los hechos, quien deberá responder por este delito.